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RELATÓRIO DE GESTÃO 2019 

 

Na condição de Diretor Presidente da Avance Consultoria Júnior, empresa júnior 

dos cursos de Administração e Direito vinculada à UEMG/Frutal, federada à Federação 

das Empresas Juniores do Estado de Minas Gerais (FEJEMG) e nucleada ao Núcleo 

Triângulo, e conforme planejamento e disposições estatutárias e regimentais, apresento 

relatório da gestão 2019.  

A Diretoria Executiva de 2019 iniciou o mandato com a vacância dos cargos de 

Diretor de Qualidades e Conselho Fiscal. Entretanto, aquele cargo ficou acumulado com 

a Vice-Presidência e por ela sendo administrado, conforme abaixo: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Da esquerda para direita: Isadora dos Santos Silva, graduanda em Direito (Diretora 

Administrativo-financeiro); Gederson Teodoro de Queiroz, graduando em Direito (Diretor de 

Projetos); Beatriz Santos Caverzan, graduanda em Direito (Diretora de Gestão Pessoas); 

Leonardo de Andrade Alberto, graduando em Direito (Diretor Presidente); Camila da Silva Soares 

NOVAIS, graduanda em Administração (Diretora Vice-Presidente e Qualidades); Brenda Maria 

Silveira Fuini, graduanda em Direito (Diretora Jurídica); Tiago Rodrigues de Souza, graduando 

em Administração (Diretor de Marketing). 

 

No início de fevereiro, a Avance participou como organizadora, juntamente com 

outras entidades da UEMGS, da “Semana Calourosa 2019” com a finalidade de 

recepcionar os calouros. 
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Mesa de abertura do evento composta por: Brenda Maria (Diretora 

Jurídica); Pablo Martins (Prof. Orientador Direito); Vinicius Ormelesi 

(Coordenador curso de Direito) e Leonardo Alberto (Presidente). 

No mesmo mês, a Avance fechou um projeto de consultoria jurídica com uma 

empresa de Conselheiro Lafaiete/MG no valor de R$360,00. No final do mês, após 

seleção a nível estadual, a Avance foi aprovada no Processo Único de Federação (PUF) 

da FEJEMG. 

Com um Processo árduo com vários treinamentos e desafios semanais, além de 

reuniões com o presidente, a Avance conseguiu federar-se à FEJEMG em abril/maio. 

Em maio ocorreu os pedidos de desligamentos da Vice-Presidente e do diretor 

de Marketing. Assim, esses dois cargos, além do de Qualidade ficaram acumulados no 

Presidente. No mesmo mês, aconteceu o I Congresso de Empreendedorismo 

Contemporâneo organizado por esta Empresa, o qual obteve 197 inscritos (organizadores, 

discentes e docentes) com total de R$3.123,00 em inscrições.  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

Júlia Silva, membra da Avance 

e oradora do evento 

Émmerson Serandin, Presidente da WeFood 

Group, detentora de marcas como Ice Creamy 

(maior rede de sorvetes na pedra do Brasil) e Santo 

Fogo Steakhouse, palestrando sobre o tema 

“Empreendedor no Brasil: desafios na era 

contemporânea para a construção de 

empreendimentos inovadores”. 
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Comunidade acadêmica e 

empresários presentes no 

evento 
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Presidente da Avance, 

palestrantes e Amanda Ribeiro, 

membra da Avance. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Leandro Pimentel Barbosa, 

Engenheiro de Produção na 

Cervejaria Império; e 

certificado internacional como 

Green Belt palestrando sobre o 

tema “Gestão e tecnologia em 

grandes operações logísticas”. 

 

José Luiz de Moura Faleiros 

Júnior, advogado especialista 

em Direito Processual Civil, 

Direito Civil e Empresarial, 

Direito Digital e Compliance. 

Pesquisador do Grupo de 

Estudos em Direito Digital da 

Universidade Federal de 

Uberlândia (UFU), palestrando 

sobre o tema “O vesting 

empresarial no Direito das 

Startups”. 
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Palestrantes respondendo 

perguntas do público. 

Público fazendo perguntas aos 

palestrantes. 

Encerramento do evento com os 

palestrantes, presidente da 

Avance, oradora e Camila 

Mestriner, membra da Avance. 
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O evento contou com a cobertura de impressa de uma rádio local e da assessoria 

da UEMG/Frutal para as quais o Presidente da Avance e palestrantes concederam 

entrevistas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Além das palestras noturnas, o evento contou com atividades matutinas e 

vespertinas como minicursos e apresentações de trabalhos em GTs. 
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Luiz Gustavo Facio, professor 

da Faculdade de Frutal (FAF), 

advogado atuante e especialista 

em Direito Empresarial e 

Tributário, ministrando "Como 

a sua curtida nas redes sociais 

pode influenciar seu negócio?" 

Marcela da Paz é Profa. Adj. da 

Universidade do Estado de 

Minas Gerais, Bacharel em 

Comunicação Social pela UFJF, 

mestre e doutora em Ciências 

Sociais pela UFJF e Pós-

doutora em Estudos Urbanos e 

Regionais pela UFRN, 

ministrando 

“Empreendedorismo feminino e 

cases de sucesso" 

João Paulo L. De Oliveira 

doutor pelo ITA na área de 

Gestão da Inovação 

Tecnológica; Mestre em 

Administração pela 

FEA/USP; Bacharel em 

Administração pela 

FEARP/USP, ministrando 

"Faça carreira no mercado 

financeiro, já!” 
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Discentes apresentando 

resumos expandidos. 

Docentes avaliando os 

resumos expandidos. 
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Por fim, os autores dos resumos com as 

melhores avaliações nos quesitos de submissão 

e apresentação foram convidados a desenvolve-

los para publicação em e-book, sob ISBN 978-

85-5722-373-8, DOI 10.29327/56866, 

disponível gratuitamente no site 

<https://app.publicacoes.even3.com.br/book/est

udos-interdisciplinares-em-ciencias-sociais-

aplicadas-68665>. 

 

Com as submissões e apresentações 

dos resumos, os trabalhos aprovados pelos 

avaliadores foram publicados nos anais no site 

do congresso sob ISBN: 978-85-572-2263-2 

(http://avancejr.com.br/icec/anais1.pdf) 

 

https://app.publicacoes.even3.com.br/book/estudos-interdisciplinares-em-ciencias-sociais-aplicadas-68665
https://app.publicacoes.even3.com.br/book/estudos-interdisciplinares-em-ciencias-sociais-aplicadas-68665
https://app.publicacoes.even3.com.br/book/estudos-interdisciplinares-em-ciencias-sociais-aplicadas-68665
http://avancejr.com.br/icec/anais1.pdf
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No mesmo de maio, fechamos parceria com um escritório de contabilidade para 

captação de consultorias, além do fechamento de um projeto para realização de um evento 

com faturamento de R$156,50. Também deu-se início a um projeto de indicação 

geográfica no valor de R$3.225,00. 

Finalizando o mês de maio, como Diretor Presidente e Conselheiro 

Multiplicador da FEJEMG representando a Avance, fui convocado para a Reunião 

Presencial que aconteceu no evento “Encontro Mineiro de Empresas Juniores- EMEJ” 

em Uberlândia/MG. 
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Em junho, a Avance se juntou a luta pela diversidade e pelo respeito no “Dia do 

Orgulho LGBTI+”. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Em julho, um membro representou a Avance na Reunião Presencial da FEJEMG 

em Uberaba/MG. 

Em agosto, como Presidente, me desloquei até Contagem/MG para a reunião 

imersiva de dois dias da FEJEMG.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presidente do Conselho da 

FEJEMG dando treinamento aos 

conselheiros multiplicadores. 

Foto das EJs do Triângulo Mineiro 

(UEMG, UFU, UFV e UFTM). 
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No final do mês de agosto fechamos três projetos de consultoria (marketing, 

financeiro e jurídico) no valor de R$600,00, além de uma parceria com o um advogado 

da cidade para estágio, acompanhamento e captação de consultoria/assessoria. 

 

Por fim, realizamos o Processo Seletivo (PS) para recrutamento de novos 

membros dos cursos de Administração e Direito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nosso PS contou com a presença 

da ex-presidente da Avance, 

Gabriella Novaes, que hoje atua 

como Recruiting Head no Brasil da 

Innovation Experience Isarael. 

 

Gabriella contou aos candidatos 

como a Avance foi importante para 

ela estar na Innovation Experience 

Israel e ser a única representante da 

empresa no Brasil. 

Advogado parceiro, diretora 

jurídica e presidente da Avance 
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Após o PS, fizemos a primeira reunião com os trainees. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Em setembro, a Avance se juntou a campanha de prevenção ao suicídio nas redes 

sociais e com uma ação na UEMG e com os membros. 

 

Candidatos ao PS e membros da 

Avance 
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Fizemos uma dinâmica de conversa e autoestima com nossos membros. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante alguns dias, deixamos na 

cantina da UEMG um palete com 

mensagens para que as pessoas 

pudessem pegar e contribuir com 

outra. 

O objetivo era colher mensagens 

positivas que pudessem melhorar o 

dia de uma pessoa. 
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Ainda no mês de setembro, nos juntamos à comunidade uemguiana em 

comemoração aos seus 30 anos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

No mesmo mês, a Avance fechou uma consultoria de marketing no valor de 

R$300,00. 

Em outubro, a presidência foi convocada para o processo eleitoral do primeiro 

edital da FEJEMG de dois dias em Belo Horizonte/MG.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Também tivemos nosso processo eleitoral com sabatina dos candidatos para a 

Diretoria Executiva de 2020. 
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Por fim, nos juntamos a campanha de prevenção ao câncer de mama. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Em novembro, um membro representou a Avance na Reunião Regional do 

Núcleo Triângulo em Uberlândia/MG, onde ocorreu sabatina e eleição do primeiro edital 

do núcleo. 
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No dia 23 de novembro, comemoramos os 12 (doze) anos da Avance Consultoria 

Júnior, fundada como “UEMG Consultoria Júnior”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Também tivemos a posse da diretoria 2020. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No mês de dezembro, a presidência 2019 representou a Avance na reunião de 

eleição do segundo edital da FEJEMG em Belo Horizonte/MG, bem como na cerimônia 

do “Prêmio FEJEMG”, onde foi recebido o certificado de federação da Avance 

Consultoria Júnior. 
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2 0  | 19 

 

 

Avance também realizou outras ações como auxiliar no projeto “Cesta Básica” 

do professor Dr. João Paulo Leonardo de Oliveira, bem como firmar parceria com Sigma 

Treinamentos de curso Excel para os membros no início da gestão. 

Portanto, findado o relatório, em 2019, a Avance Consultoria Júnior fechou 07 

(sete) projetos de consultoria/assessoria com valor total de R$4.625,00, atingindo, assim, 

sua meta interna de projetos.  

Os projetos resultaram em NPS 100, com 78% dos membros em execução de 

projetos, 6% de participação em eventos da federação e do núcleo e 01 (um) projeto de 

impacto com base nos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS) da Organização 

das Nações Unidas (ONU), conforme cálculos da Brasil Júnior Confederação de 

Empresas Juniores: 

 

Faturamento 

 

 

 

 

 

 

 

 

Projetos 

 

 

 

 

 

 

 

Participação em eventos 
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Membros que executaram 

 

 

 

 

 

 

 

 

NPS 

 

 

 

 

 

 

 

 

Projeto de impacto 

 

 

 

 

 

 

 

 

LEONARDO DE ANDRADE ALBERTO 

Diretor Presidente da Avance Consultoria Júnior 

Conselheiro Multiplicador da Federação das Empresas Juniores do Estado de Minas 

Gerais- FEJEMG 

 

*O presente documento não exclui eventual relatório elaborado pelos diretores sobre 

seus respectivos departamentos. 


